
№ 頂いたご意見の概要

1 ④放水路案において、大井手川呑口の場所を示して頂きたい。

2
７案の詳細評価において、６つの案は利水が全く論じられることがなく検証
がなされているようだが。

3
掘削や嵩上げについて、治水・利水面からの考え方を細かく示して頂きた
い。

4
最近｢想定外｣という言葉がありますが、ダム計画における考え方を示してい
ただきたい。

5
今後、ダムを進めていく上で、地域住民に納得いくような説明をお願いした
い。

6 雪浦第二ダムを中止した経過を説明して頂きたい。

7
工事中の貯水池内掘削時、水の供給や下流河川への影響の考え方につい
てお示しして頂きたい。

8 必要となる治水・利水容量を面的に広げる検討がなされていないがどうか。

9
緑のダムというのは、最初聞いたときは、耳障りがよく、そんなことで治水対
策が図れるか疑問がありました。この緑のダムについての検証が検討され
ていないようですが。

10 中止に伴って発生する費用は、放水路案のみ２８億となっているが。

11 洪水期と非洪水期で貯水容量が変化しているが。
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